

## **Mengusung Keunggulan Audio yang Tak Tertandingi, Neumann MCM Menjadi Mikrofon Pilihan Bagi Para Musisi Korea Selatan**

Tidak dapat dipungkiri bahwa industri musik Korea Selatan mengalami pertumbuhan yang sangat signifikan dalam beberapa tahun terakhir, terutama dengan maraknya Korean Pop atau K-pop yang fenomenal di seluruh dunia. Terlebih di Indonesia, yang mana data dari Goodstats menyebutkan bahwa negara ini merupakan rumah bagi jumlah penggemar K-pop terbesar di dunia hingga tahun 2021. Hal ini menjadi bukti bahwa masyarakat Indonesia memiliki kecintaan yang besar terhadap musik Korea Selatan.

Namun, penting untuk diketahui bahwa membuat musik yang berkualitas memerlukan dukungan peralatan yang mumpuni dan andal. Dalam hal audio misalnya, wajar jika artis profesional dan pelaku industri musik mengutamakan solusi audio yang menawarkan kualitas premium tanpa kompromi.

Neumann.Berlin, spesialis studio legendaris, dengan bangga mempersembahkan Miniature Clip Microphone System (MCM). MCM telah membuat gebrakan sejak peluncurannya, dan musisi di seluruh dunia pun merasakan bagaimana MCM meningkatkan standar *electret capsules* dengan kualitas audio yang superior dan andal.

MCM Neumann.Berlin juga merupakan mikrofon pilihan bagi para musisi di Korea Selatan. Musisi terkenal seperti Jang Ha-eun (gitaris klasik), Mellow Kitchen (pemain saksofon), dan KoN (pemain biola) merupakan jajaran musisi yang menggunakan MCM, serta menjadi bukti bahwa Neumann MCM menjadi standar baru dalam dunia mikrofon.

### **Jang Ha-eun – Bintang Baru di Kancah Musik**

Jang Ha-eun adalah penyanyi dan gitaris klasik populer Korea Selatan yang berhasil menjajaki panggung internasional. Hal yang paling menonjol, ia merupakan salah satu finalis acara pencarian bakat populer Korea Selatan “Superband 2” dan pernah tampil di Carnegie Hall di New York bersama Union City Orchestra. Kolaborasinya dengan orkestra ternama seperti Seoul Grand Philharmonic Orchestra dan Bolshoi Theatre National Opera Orchestra semakin menunjukkan keterampilan gitar dan bakat musiknya yang luar biasa.

Sebagai seorang musisi, kualitas suara menjadi yang terpenting bagi Jang Ha-eun, dan MCM telah berhasil mengatasi berbagai tantangan terbesar yang sering dihadapi di atas panggung.



*Neumann MCM adalah terobosan bagi performa gitaris Jang Ha-eun*

“Saya selalu berusaha untuk menunjukkan kualitas suara terbaik pada seluruh penampilan saya. Namun, menghadapi tantangan seperti gangguan *feedback* dan menyiapkan peralatan yang rumit membuat saya sulit untuk menunjukkan performa yang mulus. Inilah mengapa pengalaman saya dengan mikrofon Neumann MCM benar-benar mengubah keadaan,” kata Jang Ha-eun.

“MCM memberikan *output* audio yang seimbang dan mampu menangkap nada tinggi dan nada rendah yang tajam dengan presisi luar biasa. Hal yang paling istimewa adalah bagaimana mikrofon ini dapat menambah kedalaman suara dan menciptakan pengalaman imersif bagi penontonnya. Selain itu, mudah dibawa kemana-mana, dan Anda tidak memerlukan dukungan atau penahan tambahan untuk pemasangannya.”

### **Mellow Kitchen - Seniman Multifaset**

Mellow Kitchen adalah seorang komposer dan pemain saksofon Korea Selatan yang populer di media *mainstream* melalui penampilannya dalam bentuk rekaman album dan siaran langsung untuk artis terkenal seperti Shin Seung-hun, Shinhwa, Epik High, Sistar, Brown Eyed Soul, dan Park Jae-jung. Ia juga pernah tampil di berbagai program musik di jaringan penyiaran televisi besar. Dengan basis penggemar yang berkembang, Mellow Kitchen mengadakan konser solo pertamanya dan terjual habis pada tahun 2019 serta merilis album *full-length* pertamanya yang berjudul “Beautiful Day” pada tahun 2021.



*Mellow Kitchen menyatakan bahwa menemukan Neumann MCM sama dengan menemukan partner bermusik yang sempurna*

Mellow Kitchen berbagi pengalamannya menggunakan Neumann MCM: “Mikrofon terkadang tidak cukup untuk menghasilkan suara yang sempurna. Tapi kemudian, kami diperkenalkan dengan Neumann MCM dan ini benar-benar seperti angin segar di dunia suara. Upaya kami untuk menciptakan kesempurnaan *sonic* (gelombang suara, resonansi, dan energi) yang biasanya mencapai 100 persen terasa menjadi 120 persen. Ini merupakan solusi kualitas suara yang cemerlang, meningkatkan setiap nada yang kami mainkan,” jelas Mellow Kitchen.

“Tapi ini bukan hanya soal volume. Mikrofon MCM menampilkan detail yang bahkan tidak kami ketahui keberadaannya sebelumnya. Produk ini mampu menangani perbedaan frekuensi dengan baik dan dengan mudah menyeimbangkan nada tinggi dan rendah. Rasanya seperti menemukan partner bermusik yang sempurna, dan kami tidak lagi melihat ke belakang sejak saat itu.”

### **KoN – Pemain Biola Gipsi pertama di Korea Selatan**

KoN terkenal sebagai pemain biola klasik dengan eksistensi di kancah global, yang pernah tampil di berbagai konser dan festival musik di seluruh dunia. Ia memiliki spesialisasi di berbagai genre musik seperti klasik, *jazz*, pop, tango, dan memelopori genre biola gipsi di Korea Selatan



Salah satu penampilan KoN yang paling menonjol terjadi saat liputan pemilihan presiden Korea Selatan tahun 2022 di KBS di mana ia bermain biola di atas Menara Lotte World, gedung tertinggi di Korea (555 meter) dan mencetak rekor “pertunjukan biola tertinggi” di Korea. Dengan yang jadwal padat dengan lebih dari 100 pertunjukan setiap tahunnya, tidak mengherankan jika dia selalu mencari mikrofon terbaik yang dapat membantunya mencapai suara paling sempurna.



*Pemain biola klasik KoN tampil dengan Neumann MCM di sebuah acara di Korea Selatan*

“Yang paling penting bagi saya sebagai pemain biola adalah seberapa baik mikrofon dapat menangkap suara instrumen yang sebenarnya. MCM sangat menonjol, sangat mirip dengan suara biola aslinya. Itu pilihan utama saya saat tampil,” jelas KoN.

“Keseimbangan MCM yang luar biasa pada frekuensi tinggi, menengah, dan rendah cocok dengan nada hangat dan lembut dari biola kuno serta nada energik dan bertenaga dari biola modern. Ini mempertahankan karakteristik tekstur hangat mikrofon Neumann, mirip dengan perekaman menggunakan mikrofon kondensator Neumann di studio. Di antara pilihan mikrofon yang saya gunakan untuk biola, tidak diragukan lagi bahwa MCM adalah yang terbaik.”

**Tautan ke video dokumenter pendek:**

Bahasa Korea dengan subtitle bahasa Inggris: <https://youtu.be/aDNd7XBJGXw>

Bahasa Korea tanpa subtitle: <https://youtu.be/1LvXyRT9V74>



▶▶ NEUMANN.BERLIN

\*\*\*\*